

Bestätigung ICT Talent

Kerem Turan

Kerem ist ein Mitglied in der Talentgruppe von ICT Scouts seit November 2024 bis heute und hat während dieser Zeit 9 mal den Campus besucht.

Am ICT Campus lernen unsere Jugendlichen Programmierkonzepte kennen, setzen sich selbstständig mit Funktionsweisen von Programmen und Algorithmen auseinander und lernen dabei Zusammenhänge verstehen. Vielseitiges Ausprobieren, experimentieren und (Selbst-)Erfahrungen sammeln, sind zentral. Der ICT Campus ist eine spielerischer Lernort und findet jeden zweiten Samstag während vier Stunden statt. Es gibt Module in den Bereichen des blockbasierten Programmierens, des 3D-Designs mit der Grafiksoftware Blender und der Programmiersprache HTML/CSS.

Leitung ICT-Campus Zürich



[Noah Schneider](#)